

# Le paysage abstrait

août 2019



Une petite explication de ce que nous allons étudier pendant ces 2 jours, puis c'est une plongée dans les mystères de la création.



Silvyane est là  
pour nous apporter  
un petit moment  
bien agréable de détente



Après une étude au fusain, le même paysage aux pastels afin de comprendre la masse colorée



La sous couche...  
Une étape importante.



Un petite démonstration,  
vaut mieux qu'un long discours.



Patrick et Silvyane vous remercient  
pour votre bonne humeur.



**ATELIER D'ART**  
Chazelle

06 80 85 87 75  
site : [studioballeriaud.fr](http://studioballeriaud.fr)

L'image du jour :  
les couleurs improbables en sous couche  
qui provoquent un fou rire, vite oublié au vu du résultat final.  
( voir image ci-dessus )